

EL TITULAR de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, es uno de los aspirantes del bloque opositor a la candidatura a Jefe de Gobierno de la CDMX.

Eldato

EL ALCALDE de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, al presentar su Segundo Informe de labores, ayer.

Dejo "una Cuajimalpa más segura", señala Rubalcava

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL ALCALDE de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, informó, al presentar su Segundo Informe de Gobierno, que durante sus dos gestiones consecutivas la demarcación se volvió la más segura de la Ciudad de México.

Desde la explanada de la alcaldía, expuso: "Reconozco el olvido en el que vivieron durante otros periodos en los pueblos y en las colonias, por ello hoy les dejo una Cuajimalpa más segura y renovada, una sociedad más justa e incluyente, con el compromiso de siempre de brindarles atención personal, caminando de la mano con ustedes".

El alcalde resaltó que en coordinación con el Gobierno capitalino y con la ahora exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se logró la construcción del Hospital General ubicado en la zona de Contadero, el cual se caracteriza por tener la mejor tecnología en materia médica en todo el país. Rubalcava mencionó que durante su administración se llevaron acabo casi cinco mil eventos interinstitucionales con una asistencia de más de 5.6 millones de personas, además de que se construyó la Casa de la Mujer para auxiliar a víctimas de violencia.

Y añadió: "Construimos camellones, puentes y pasos peatonales en Santa Fe y Bosques de las Lomas con una inversión de 9.6 millones de pesos".

Al lugar asistieron más de 900 personas, quienes arroparon al alcalde y reconocieron la labor que ha llevado a cabo durante su administración, además de que le dedicaron gritos como "Rubalcava será Jefe de Gobierno" o "Adrián, amigo, la gente esta contigo".

Al evento acudió la coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xochitl Gálvez, así como los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, respectivamente.

El alcalde agradeció a los habitantes de la demarcación por recibirlo desde el 2006.